



estando que su casero, en vista de que le podía pagar los alquileres, la había obligado a abandonar el domicilio por haber levantado las tejas de su habitación...

SERVICIO TELEGRAFICO

NACIONALES

Valencia 23, 8:30 p. El fiscal militar ha denunciado a la Bandera Federal por violentos artículos contra los subalternos. Bases en el director, D. Remigio Herrera.—Ferrando.

DE LA AGENCIA FARRA

Barcelona 23. Los periodistas de Reus sometidos a procedimiento militar, han llegado a esta capital e ingresado en la cárcel. Varios diputados catalanes han marchado a Reus.

Berlin 23. La sesión del Reichstag ha sido verdaderamente tempestuosa. Desechada por 163 votos contra 146 la proposición de felicitación al príncipe de Bismarck, originó un tumulto indescribible.

aprobó una proposición encargando al presidente del mismo felicite al príncipe de Bismarck con motivo de su octogésimo aniversario. Nueva York 23. Según un despacho de Lima, el gobierno provisional ha dirigido una protesta a los naturales del país y a los extranjeros, pidiéndoles su apoyo para mantener la Constitución.

Paris 23. La colonia española en esta capital ha hecho celebrar una misa rezada en la iglesia de la Trinidad por las víctimas del naufragio del Reina Regente. Asistieron a ella unas sesenta señoras. Roma 23. Nuestro estimado amigo D. Ernesto Leguarta, secretario de la junta directiva e individuo de la asamblea republicano-progresista, ha salido para Oviedo por hallarse en estado de suma gravedad su señora hermana, a consecuencia de una fiebre tifóidea.

Nueva York 23. El centro filibustero de Cayo Hueso continúa propagando noticias pesimistas sobre la cuestión de Cuba, que telegrafiamos para que se conozcan los manejos de los sistemáticos enemigos de España. Ahora suponen que el viaje del comandante del crucero Conde del Venadito a la Habana, ha sido motivado por una orden del gobernador general para que diera explicaciones verbales sobre el asunto del Alianza.

Berlin 23. El emperador Guillermo ha dirigido al príncipe de Bismarck un telegrama expresándole el sentimiento de indignación que le ha producido la resolución del Reichstag, telegrafada anteriormente, y que se halla en contradicción absoluta con los sentimientos de todos los príncipes y del pueblo alemán.

Berlin 23. La sesión del Reichstag ha sido verdaderamente tempestuosa. Desechada por 163 votos contra 146 la proposición de felicitación al príncipe de Bismarck, originó un tumulto indescribible. El presidente dimite su cargo y abandona su sillón entre los aplausos de la derecha y de las tribunas.

La esposa de un contramaestre del Reina Regente se ha vuelto loca de dolor. Dicese que el buque perdido fué visto el día 11 por el patrón de un laúd. El crucero presentaban grandes averías y se hallaba entre el puerto de Algeciras y la Punta del Carnero, fieramente combatido por el temporal. También se dice que le vieron un barco inglés y otro alemán. Los capitanes de dichos buques opinan que el crucero se ha sumergido.—Enciso.

Reconocimiento en Las Acceiteras. Ampliando las noticias telegráficas que dimos acerca del reconocimiento practicado en el bajo de Las Acceiteras, reproducimos la siguiente información que publica un diario de Cádiz:

El Sr. Cánovas del Castillo celebró con el señor marqués del Pazo de la Merced la primera entrevista para formar ministerio, y fué el primero a quien ofreció una cartera. El Sr. Eudayen le contestó que estaba por completo a su disposición, si bien por sus achaques y por razones de familia le agradecería que prescindiere de él.

El Sr. Romero Robledo se ha negado a aceptar la cartera de Ultramar, fundándose en lo muy caracterizado que está en la política antillana. Por su iniciativa y su consejo se ha nombrado un ministro que no se significó en sentido alguno al discurrirse las reformas de Cuba.

El vapor correo francés La Navarre salió de Coruña el 23 del actual, a las once de la mañana, con destino a la Habana y Vera Cruz.

La Gaceta de hoy contiene las disposiciones siguientes: PRESIDENCIA.—Real orden declarando que los destinos de bibliotecarios y archiveros de las diputaciones provinciales, se hallan exceptuados de las disposiciones de la ley de 10 de julio de 1885.

El "REINA REGENTE". Varias noticias. Cádiz 23, 11:15 m. En este puerto ha fundado hoy el vapor Pielago, que viene de recorrer cerca de mil millas de costas en el Océano en busca del Reina Regente. Los marinos que tripulan el Joaquín Priolago vienen descorazonados, pues no han podido adquirir la menor noticia relativa a nuestro crucero.

general dice que en Fuengirola (Málaga) se ha encontrado un tapon; en Vejer un bote que se cree del Reina Regente, y en Calahonda una caja de airo. En el deshacer los rollos encontrados en la playa de Conil, a los cuales me referí hace días, se vio que contenían pedazos del periódico La Dinastía y El Diario. Estos periódicos eran los únicos de la localidad que estaban suscritos los tripulantes del Reina Regente.

El pito de alarma que traje de las playas de Conil, y que me han reclamado las autoridades de marina, pertenece a un salvavidas sistema inglés, de los cuales llevaba seis el crucero. En la capitania general se ha comprobado que el palo y el barril encontrados eran del mencionado buque.

El mal de ojo. Un colega de provincias hace la siguiente observación: Durante la restauración han venido a España tres embajadas marroquíes. A poco de venir la primera murió la reina doña Mercedes de Orleans, esposa de D. Alfonso XII.

La robótica de la farmacia de un pueblo de Castilla la Vieja es el lugar donde se desenvuelve la acción, y en la que intervienen todos los nobles del pueblo: el boticario; su costilla; la hija; el cura; el veterinario; la estanguera; el retoldo de ésta, novio de la hija del boticario; el registrador y su hermana, y el juez, que es un valenciano muy cerrado, unido a una saladísima sevillana.

Proa á tierra. El Imparcial ha recibido de su correspondencia los siguientes telegramas: Un sujeto del sitio llamado Bolonia, de este término, vió el día 10, a las dos de la tarde, un buque de gran porte y de dos palos que no gobernaba y que tenía la proa hacia tierra.

Restos del crucero. Un telegrama recibido por el capitán

de unas onantas pesetas que según el de la día. En el hecho entendió el juzgado de guardia. Anoche tomó posesión de su departamento el nuevo ministro de Ultramar, Sr. Castellano.

El Sr. Castellano puso anoche un telegrama al general Calleja, encargándole que diera noticias frecuentes del estado en que se encuentra la insurrección, pues desde el día 18 no ha llegado al ministerio noticia alguna directa.

Ha quedado firmada por el gobernador civil de Madrid, señor duque de Tamames, el arreo de la plantilla del personal de la Diputación provincial de Madrid, a excepción de las cesantías de algunos empleados que han interpuesto recurso de alzada ante la autoridad gubernativa.

Ha sido agraciado por Su Santidad León XIII, con la gran cruz de San Gregorio el Magno, el ex ministro de la Gobernación Sr. Capdepón.

A las once de esta mañana tomó posesión del cargo de ministro de Fomento, D. Alberto Bosch y Fustegueras. El ministro saliente, Sr. Puigcerver, presentó al Sr. Bosch a los directores generales, no figurando en la presentación el alto personal del ministerio por ser día festivo. Esta se verificó el martes próximo.

El Sr. Navarro Riverter ha nombrado jefe del gabinete particular del ministro de Hacienda al antiguo empleado de dicho departamento Sr. Zapatero.

El día 30 del corriente, a las nueve de la noche se celebró reunión pública en el Fomento de las Artes, Hornos de la Mata, 7, en la que los accionistas de la Compañía Madrileña de Urbanización y personas por cualquier concepto interesadas en que se lleve a efecto el proyecto de Ciudad Lineal, podrán discutir los medios más eficaces para construir la primera barriada comprendida entre la carretera de Aragón y la de Hortaleza, y la prolongación del tranvía del Este hasta la nueva barriada. Inicial la discusión el director de dicha Compañía, don Arturo Soría.

El comité liberal conservador del distrito de la Latina ha celebrado una numerosa reunión la noche del 22 del actual bajo la presidencia del Excmo. Sr. D. Alberto Bosch, por su constitución definitiva y proclamación de su nueva junta, que ha quedado así constituida: Presidente, D. Antonio García Alix. Vicepresidentes: D. Ginés Vivo López, D. Juan Ollas Santana, D. José María Colado, D. Jacinto Cortellini y Díaz del Colliar y D. Victor Modesto Lanzos y Gil.

la de Zamorgo, que preguntaba si el pobre joyer podría recibir a ella y a una amiga. La enfermera adoptó una actitud hostil, porque el médico había prohibido absolutamente las visitas; pero se retrató tal tristeza en el rostro de Saint-Hermund, que al fin se le permitió recibir a las recién llegadas, pero a condición de que no hablase mucho. La duquesa trató rápidamente el espacio que la separaba del balcon, y al ver la palidez del conde, su bigote caído, su cara sin afeitar, se sintió conmovida, y en vez del afectuoso reproche con que pensaba saludarle por su falta de coherencia, sólo salieron de sus labios estas palabras, que parecían empapadas en llanto: —¡Amigo mío!

una mirada, cuyo significado él solamente podía entender, y con la que parecía decirle: «Has abusado abominablemente de mi; debías odiarte, vengarme... y sin embargo te amo...» Y puesto que vuelves a ser libre, yo soy tu mujer... no podemos escapar el uno del otro.» Helier tembló, experimentando por primera vez el goce de la libertad; pero tuvo vergüenza de aquella alegría.

—¡Oh! Tiene muy buen corazón. —Pero el médico va a reñirme! —No. Ya veís que estoy mejor. Un nuevo calor corrió por sus venas afuyéndose al corazón; sentía deseos de reír y de llorar. Desde que había tenido conciencia de su estado, nunca experimentó tanto placer en la existencia. El recuerdo de su mujer y de sus hijas se desvanecía.

el herido estaba impaciente é hizo recaer la conversación sobre las visitas que había recibido, yendo a parar insensiblemente a hablar de la hermosa joven, la primera que había ido y la única que la había dado una moneda de oro. Oyendo hablar de Leonida se calmó la agitación de Saint-Hermund. La tercera noche se despertó sobresaltado.

Secretarios: D. Francisco Moreno López, D. Ruperto Martínez Checano, don Luis Valle Larrea y D. Vicente Plaza Galvez. (1) Este es el nombre que se da en Monto-Carlo a las monedas de cien francos.



